

[News](#)

News: Verschneites Frühjahrssfest der Inselschule vor den Winterferien

Beigetragen von JNN am 30. Jan 2026 - 16:14 Uhr

Die Schülervertretung der Inselschule Juist hat sich zum Abschluss des Halbjahres etwas Besonderes einfallen lassen: Am Donnerstag, den 29. Januar 2026 versammelten sich alle Schüler, um gemeinsam die letzten Monate ausklingen zu lassen.

Die geplante Veranstaltung stand unter dem Motto „Frühjahrssfest“, auch wenn die Namensgebung aufgrund der verschneiten Straßen ein wenig zu euphorisch klingen mag. Die Stimmung hat unter den Witterungsbedingungen aber auf keinen Fall gelitten.

Begonnen wurde mit einem gemeinsamen Frühstück an einer langen Tafel auf dem Flur der Oberschule. Gut gestärkt starteten die 55 Schüler, die ihre Kleiderwahl passend zu ihrer Gruppenfarbe trafen, anschließend mit dem Aktivprogramm. Die Schülervertreter überlegten sich sechs Stationen, an denen alle Schüler der Klassen 1-10 in altersgemischten Gruppen gegeneinander antraten. Vorrangig ging es darum, im Team zusammenzuarbeiten, zu kommunizieren und natürlich viel Spaß zu haben.

So verpackten die Gruppen Eier in verschiedenen Materialien und schmissen diese von der Außentreppe auf den Schulhof in der Hoffnung, dass das Ei heile landen würde. Es wurden außerdem Begriffe pantomimisch dargestellt, Fragen zum Allgemeinwissen beantwortet und bekannte Orte innerhalb der Schule im Rahmen einer Schnitzeljagd gesucht. Auch ein Bewegungsspiel mit Teppichfliesen und ein Malwettbewerb zum Thema Juist waren Teil des Programms. Die Siegerehrung mit verschiedenen Präsenten verriet schließlich, welche Gruppe bei diesem Fest das Siegertreppchen besteigen durfte.

Vielen Dank an die fleißigen Schüler der Schülervertretung für ihre Ideen und diesen schönen Abschluss des Halbjahres. Die Inselschule wünscht erholsame Winterferien!

TEXT UND FOTOS: ELENA MUCHOW

Article pictures

















